



## Jóvenes reunieron más de 700 derechos de petición por reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Estudiantes de distintas universidades de México presentaron al menos 700 derechos de petición en la **Cámara de Diputados** para solicitar una reunión con los legisladores y discutir la reforma al Poder Judicial. En el documento incluyeron cuestionamientos a los **diputados** y **diputadas** respecto a, ¿cómo se garantizarán los derechos humanos, la independencia judicial y cuáles serán las ventajas del sistema de elecciones?



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESx6vrgtBgNDmno6iAmZHPUBAwK9ZFXuxXDBWg4c1En8Q?e=zpgvGL>